

Inicio > Cali > Artículo

> CALI

¿Lloverá este fin de semana en Cali? Esto dice el pronóstico del clima

Las condiciones serán variables durante las próximas horas según las estimaciones de la CVC.

29 de marzo de 2025

Por: Redacción El País



Durante las últimas horas se han presentado una serie de precipitaciones en la capital vallecaucana. | Foto: Jorge Orozco



Durante la jornada de este viernes se presentaron una serie de **precipitaciones** sobre diferentes puntos de Cali. Ante ello, decenas de personas se preguntan si la tendencia de lluvias va a predominar durante las próximas horas.

De acuerdo con el pronóstico publicado por el portal de hidroclimatología de la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca, CVC, para este sábado 29 de marzo se esperan cielos parcialmente cubiertos con predominio del **tiempo seco durante las horas del día**. Sin embargo, resaltan la posibilidad de lluvias de ligeras a moderadas con probable actividad eléctrica al final del día y durante la noche.



La previsión meteorológica da cuenta de las precipitaciones que pueden ocurrir en las próximas horas en Cali. | Foto: Jorge Orozco

La temperatura en promedio que podrá experimentarse en Cali será de **21 grados centígrados** con una presión atmosférica de 904 milibares, además de una humedad relativa del 89 %. El viento soplará en la ciudad en dirección hacia el norte y podría alcanzar un kilómetro de velocidad según las proyecciones realizadas por la autoridad ambiental del departamento.



Primera temporada de lluvias en el Valle llegaría en abril

En el resto de la **región Pacífico**, la CVC pronostica que habrá cielos parcialmente nublados durante la tarde de este sábado y en noche se seguiría la misma predicción que en el Cali con lluvias de diferente intensidad durante la noche.

Aparición de la primera temporada de lluvias del año

A través de su página web, el Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales, Ideam, informó que desde mediados del mes de marzo hasta la mitad de junio se establecería en el país la **primera temporada de lluvias del año**, la cual podría sentirse con mayor intensidad en regiones como la Andina y el oriente de la región Caribe.



Se estima que en las próximas semanas continúen las precipitaciones en Cali. | Foto: José Luis Guzman El País

En ese sentido, manifestaron que una de las características de este período será el incremento de las **precipitaciones** en comparación con los otros meses del año. A su vez, hicieron énfasis en que marzo es el inicio de la transición gradual hacia un aumento localizado de las lluvias en diferentes regiones de Colombia.



¿Cómo prevenir infecciones respiratorias durante la temporada de lluvias?

Las proyecciones realizadas por la institución dan cuenta que en la región Pacífico, junto a la Amazonía, el **promedio de lluvias** se mantendría dentro de los estándares normales sin representar un incremento en comparación con otros períodos. En contraste con otros puntos de la geografía nacional como las regiones Andina, Caribe y Orinoquía donde habrá un aumento por encima del promedio en el nivel de las precipitaciones.

Ante ello, las autoridades han manifestado la **importancia** de tomar las previsiones correspondientes con la aparición de las lluvias en gran parte de la geografía nacional.



Colombia se prepara para la temporada de lluvias. Regiones en alerta y llamados urgentes a la prevención

Regístrate gratis al boletín de noticias El País

Ingresa tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos](#) de El País.

INSCRÍBETE AQUÍ

[Pronóstico del clima](#) [Lluvias en Colombia](#) [Clima](#)

 [Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp](#)



Descarga la APP [EIPaís.com.co](#):



Convierta a [El País.com.co](#) en su fuente de noticias aquí

Te puede gustar

Te puede gustar

■ VICI

Enlaces Patrocinados por Taboola